



11月 園だより



♪きんきんきれいな秋の空～、遠くの遠くを呼びましょう、おーい♪と、子どもたちのかわいい歌声の先に、澄みわたった空が気持ち良い季節になってきました。

先日、うさぎ組とばんび組がお散歩に出かけた際に、ご近所の方から素敵なお土産をいただきました(子どもが口に入れる心配されつつ)。どんぐりにかわいいペイントが施してあるもので、事務所入口に飾っています。

どんぐりの飾りを見た年長児さんが「これをおいけにいたら、うたみたいやな」とお母さんに話していた場面があり、地域の方からのプレゼントが様々な場面につながりを生むんだな、と実感したひとときでした。

今後も、子どもたちが生活していく地域の方との出会い(散歩のときに挨拶を交わしています)大切にしていきたいな、と感じています。



～運動会ありがとうございました～

残暑が続き、園庭で練習する機会が少なかったものの、子どもたちのがんばりを後押ししてくれるような晴天に恵まれ、大勢の保護者の方に見守られるなか、無事開催できました。

家庭保育のご協力ありがとうございました。

“ちょっと特別な日”をたっぷり楽しんだり、はりきったりしたお友だち、普段と違うことに不安を感じたお友だちなど、様々な姿がありました。どんな姿も大好きなお母さん、お父さん方に受けとめてもらった子どもたち。運動会後も、運動あそびを継続して取り組む姿があちこちで見られます。運動会でのがんばりを褒めて(認めて)もらったことが、次の活動への意欲に繋がっている、と実感しています。また「いまから、うんどうかいをはじめます!」と、きりん組の姿をばんび組の子どもたちが真似っこしている姿もあり、何ごとも真似ることから始まるんだな、と子どもの姿から改めて感じました。

11月の「乳児親子ふれあいあそび」では、子どもたちと楽しくふれあい、成長を喜び合える場、保護者交流の場になれば、と思います。是非、ご参加ください。

今月の予定



- ・秋祭り
- ・乳児親子ふれあいあそび

※詳細は、先日配布したお知らせをご覧ください

※幼児クラスのみのご家庭は、家庭保育のご協力を
よろしくお願いします

- ・きりん組バス遠足 ※詳細は後日お知らせします
全園児内科健診(午後)
- ・勧修鍋(炊き出しクッキング)
- ・保育環境評価スケール(ばんび組)※

*避難訓練(予告なしで行います)

※保育環境評価スケールとは、法人の複数保育園の保育者が集まり、保育を観察し評価します。点数の高さより、なぜその評価になったか意見交換することで、保育の質の向上をめざしている取り組みです。

★薄着の重ね着で暖かく★

重ね着をすると、衣服と衣服の間に体温で温まった空気を抱え込むことができ、厚手の衣服を1枚着るよりも保温性が高まります。必要以上に重ね着をすると空気の層がつぶれてしまいます。

「半袖Tシャツ+長袖Tシャツ」を基本に、寒いときはその上にトレーナーを着たり、外に出るときは上着を着たりするなど、調節ができるよう、ご準備をお願いします。

